



第13回



について

平成20年第1回



第1回開会式 ラジオ体操



パン食い競争



ご近所さんとお弁当



分団対抗リレー

昭和57年4月25日、稻津小学校の移転に伴う落成記念町民運動会が開催されました。その後25年の時を経て、稻津まちづくり推進協議会主催で平成20年9月28日に諸先輩方のご尽力により「稻津町民ふれあい大運動会」として復活開催されました。その間、長寿会をはじめ町民の皆さまのご理解、ご協力、また稻津小学校・瑞浪南中学校(稻津中学校)・麗澤瑞浪中学・高等学校の生徒の皆さんのボランティアによる協力、町内各種企業の協賛により毎年1,500名を超える参加者の笑顔と歓声とともに世代間交流の役割も果たしてきました。

こうした中、平成30年の台風、令和元年の大雨、昨年はコロナ禍の中、中止を余儀なくされました。今年こそはとの強い思いの中、運動会の開催を模索してきました。「形を変えて開催できないか」「安全安心な運営ができないか」など開催に向けた意見もいただきましたが、「新型コロナウイルスはまだまだ収束する気配が見えない」「ワクチン接種が進んでいるがまだまだ時間がかかる。ワクチン接種が進めば来年は開催できるのではないか」など多くの意見もあり、今年度は運動会の開催を見送るとの苦渋の決断をさせていただきました。

新型コロナワクチン接種後の来年は町民の皆さまをはじめ、関係各位の皆さまのご協力の中「稻津町民ふれあい大運動会」を開催したいと考えておりますのでよろしくお願いします。

6月26日 屏風山登山と山の音楽会♪

3歳の幼児から70代の32名が、屏風山登山と山の音楽会を楽しみました。

登山隊は大草口から、「畑と田んぼの間を通り気持ち良かつたけど、最後は急な崖!思っていたより大変だった。」「休憩を何度もしました。」など話してみました。

黒の田湿地での山の音楽会は、涼しい風が通り抜けひんやりしていました。ハーモニカの演奏会が始まると、雷・カエル・小鳥も一緒に合奏してくれました。

音楽会終了後は、木道を渡り黒の田湿地を一周し絶滅危惧類のトキソウ、ノカンゾウ等を観察し、樹齢約300年の大木を見て下山しました。



ii-nuts!!ギャラリー

花火オーナー芳名録
を展示中です。

父の日のハンカチ

父の日に合わせて染めたハンカチを、お父さんへの愛がいっぱいの手書きメッセージと共に父の日直前まで展示しました。玉ねぎの皮で染めたハンカチは、色々な模様で黄色に染まり、父の日のイメージカラーにぴったりでした。



6月3日 花いっぱい運動 春の花植え

街角に花が咲いていると素敵ですね。約1,200本のマリーゴールド・サルビア・ベゴニアが心を和ませてくれます。町内のボランティア約20人でひざし前の花壇の花植えと草刈りをしました。

幼稚園、学校、下小里交差点など16団体の皆さんも、それぞれの花壇に工夫しながら植え、稻津の町が花いっぱいになりました。



7月の稻津さん

未来のオリンピック選手!
西濃陸上競技選手権大会800m 1位

上田 蓮 君 中学3年生 (五郷)



陸上を始めるきっかけは、中学では新しいことを始めようと言う思いがあり、少年野球をやっていましたが友達に誘われて入部しました。

足は速い方ではなかったですが、厳しい練習のおかげでタイムが良くなっていくので、楽しくなりました。

800mで県の強化選手に選ばれた時は、とても嬉しくて、厳しい練習は無駄ではなかったと思いました。部長として、個性あるメンバーをまとめるのは大変ですが楽しいです。

今の目標は、全日本中学校陸上競技選手権大会に出場することです。



◆みずなみのいいところを見つけましょう!この度、まちづくり推進協議会事業として、Instagramによるフォトコンテストを開催します。瑞浪市8地区全体で地域の魅力の再発見や地域のいいところを新たに探し出していくたいと思います。開催期間は令和4年1月3日(月)まで。応募の方法は#いいかも瑞浪を付けて投稿するだけ!いいかも瑞浪賞に選ばれた方には豪華副賞もあります。ほかにも入賞・副賞多数用意します!詳しくはQRコードまたは問い合わせ先まで!

【問合せ】瑞浪市まちづくり推進協議会連絡会事務局

☎68-9756

あさがお
館

人 口	5月1日現在	6月1日現在	増減
男	2,087 人	2,085 人	-2
女	2,165 人	2,162 人	-3
計	4,252 人	4,247 人	-5
世帯数	1,713 世帯	1,710 世帯	-3

小 里	不燃ごみ	ビン・缶・ペットボトル・紙類・古着
7月15日	7月27日	
8月18日	8月26日	
7月14日	7月26日	
8月17日	8月25日	

梅雨も間もなく明け、いよいよ真夏の到来です。7月の代表的な「サルスベリ」、「ひまわり(向日葵)」、「あさがお(朝顔)」、「ラベンダー」、「グラジオラス」、「月下美人」など多くの花が、きれいに咲き誇る季節がやって来ます。中でも「あさがお」といえば小学生の夏休みの研究として育てた経験のある人も多い植物です。つるがよく伸び成長も多いので、我が家の中庭にグリーンカーテンとして夏の暑さをしのぐ対策として育ててみるのもいかがでしょうか。夏の風物詩と言えば「花火」。昨年はコロナ禍の中、全国で多くの花火大会が中止されました。稻津町においても毎年恒例の夏まつりの中止、併せて花火も中止せざるを得ない状況でした。新型コロナウイルスワクチン接種も高齢者を優先して始まりましたがまだまだ収束していない状況下にあります。こうした中、「今年こそは稻津の空に大輪の華を咲かせたい。」との思いから夏まつりは中止としましたが、「新型コロナウイルス撲滅祈願花火」として実施することにしました。短い時間ではありますがあの星空の中、勇気と希望を与えてくれる花火が打ち上げられるのを切に期待します。

2